

1.306 Zeichen:

Der High-Tech Gründerfonds (HTGF) ist Deutschlands aktivster Frühphaseninvestor. Mit einem Fondsvolumen von rund 820 Mio. EUR (272 Mio. EUR Fonds I, 304 Mio. EUR Fonds II, 245 Mio. EUR Fonds III, 1. Closing) finanzieren wir junge innovative Technologie Startups und unterstützen sie aktiv bei der Umsetzung ihrer Geschäftsideen. Thematisch sind wir breit aufgestellt. Unsere drei Investmentteams fokussieren sich auf hardwarenahe Ingenieurwissenschaften, Life Science, Chemie und Material Science sowie Software, Media Internet. Dabei stehen insgesamt bis zu drei Millionen Euro pro Unternehmen zur Verfügung. Neben dem finanziellen Engagement unterstützen wir die Technologieunternehmen mit der Expertise unseres Teams und unserem umfangreichen Netzwerk, bestehend aus Investoren, Experten, erfahrenen Managern, Mehrfachgründern sowie Scouts. Unsere Investoren der Public-Private-Partnership sind das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, die KfW, Fraunhofer-Gesellschaft e.V. sowie die Wirtschaftsunternehmen ALTANA, BASF, B.Braun, Robert Bosch, BÜFA, CEWE, Deutsche Post DHL, Drillisch AG, EVONIK, Haniel, Hettich, Knauf, Körber, Lanxess, media + more venture Beteiligungs GmbH & Co. KG, PHOENIX CONTACT, Postbank, QIAGEN, SAP, Schufa, Schwarz Gruppe, STIHL, Thüga, Vector Informatik und WACKER.

606 Zeichen:

Der High-Tech Gründerfonds (HTGF) ist Deutschlands aktivster Frühphaseninvestor. Mit einem Volumen von rund 820 Mio. EUR in drei Fonds finanzieren wir junge innovative Technologie Startups und unterstützen sie aktiv bei der Umsetzung ihrer Geschäftsidee. Thematisch sind wir breit aufgestellt. Unsere drei Investmentteams fokussieren sich auf hardwarenahe Ingenieurwissenschaften, Life Science, Chemie und Material Science sowie Software, Media Internet. Unsere Investoren der Public-Private-Partnership sind das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, die KfW sowie namhafte Wirtschaftsunternehmen.

## About HTGF

1.232 characters

High-Tech Gründerfonds (HTGF) is Germany's most active seed stage investor. With about EUR 820 million under management (EUR 272 million HTGF I, EUR 304 million HTGF II, EUR 245 million HTGF III, 1. Closing), we provide financing for technology-driven companies active in a wide range of fields, including robotics, IoT and energy, Medtech and Biotech, chemicals and software. The seed financing provided is designed to enable start-ups to take their ideas through prototyping and to market launch. We can provide up to EUR 3 million in total financing per company in follow-on financing rounds. Furthermore, start-ups benefit from our team's experience and expertise as well as HTGF's extensive network of investors, experts, managers and scouts. Investors in this public-private partnership include the German Federal Ministry of Economics and Energy, the KfW, Fraunhofer-Gesellschaft e.V. and numerous strategic corporate investors, including ALTANA, BASF, B.Braun, Robert Bosch, BÜFA, CEWE, Deutsche Post DHL, Drillisch AG, EVONIK, Haniel, Hettich, Knauf, Körber, Lanxess, media + more venture Beteiligungs GmbH & Co. KG, PHOENIX CONTACT, Postbank, QIAGEN, SAP, Schufa, Schwarz Gruppe, STIHL, Thüga, Vector Informatik and WACKER.

452 characters

High-Tech Gründerfonds (HTGF) is Germany's most active seed stage investor. With about EUR 820 million under management in three funds we provide financing for technology-driven companies active in a wide range of fields, including robotics, IoT and energy, Medtech and Biotech, chemicals and software. Investors in this public-private partnership include the German Federal Ministry of Economics and Energy, the KfW, and strategic corporate investors.